

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang penulis lakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Komunitas generasi Qur'ani melalui pembelajaran Al-Qur'an di Mengajian.Si Kota Banjarmasin yakni komunitas belajar yang merupakan suatu wadah pembelajaran sifatnya pendidikan nonformal yang bisa dimanfaatkan untuk memperoleh pembelajaran tambahan yang mana komunitas ini terdiri dari suatu kumpulan para pemuda Banjarmasin yang berupaya dalam membantu masyarakat khususnya pada anak-anak mengenai kegiatan spiriual melalui pembelajaran Al-Qur'an yang mana merupakan proses dari pembentukan generasi Qur'ani pada peserta didik.
2. Langkah-langkah pembelajaran Al-Qur'an dalam membentuk generasi Qur'ani di komunitas Mengajian.Si kota Banjarmasin memiliki tiga tahapan yakni tahapan perencanaan, tahapan pelaksanaan dan tahapan evaluasi hasil belajar. Dari tahapan evaluasi hasil belajar tersebutlah terlihat hasilnya bahwa komunitas Mengajian.Si berhasil membentuk generasi Qur'ani melalui pembelajaran Al-Qur'an.
3. Faktor yang mendukung dan menghambat dalam membentuk generasi Qur'ani melalui pembelajaran Al-Qur'an di komunitas Mengajian.Si kota

Banjarmasin berdasarkan analisis yakni faktor yang mendukung ada yang berasal dari dalam diri peserta didik (internal) meliputi, minat, motivasi, kebiasaan belajar, kondisi fisik dan kesehatan, adapun yang dari luar peserta didik (eksternal) meliputi, guru, orangtua, metode pembelajaran, sarana dan prasarana yang cukup dan memadai, lingkungan yang mendukung dan pembelajaran gratis. Adapun faktor yang menghambatnya meliputi dari peserta didik, guru, materi yang tidak selaras, waktu pembelajaran yang tidak sesuai dengan jadwal pembelajaran, dan lingkungan yang kurang kondusif. Faktor-faktor tersebut sangat mempengaruhi dalam keberhasilan peserta didik untuk meraih prestasi belajar pada pembelajaran Al-Qur'an yang berupaya dalam pembentukan generasi Qur'ani.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka penulis memberikan saran-saran yang diharapkan menjadikan sebagai bahan masukan agar sekiranya dapat bermanfaat untuk kebaikan dan perkembangan pembelajaran, sebagai berikut:

1. Bagi komunitas Mengajian.Si diharapkan dapat menambah jumlah tenaga pengajar atau relawan agar kiranya dapat memaksimalkan pembelajaran
2. Mengadakan evaluasi gabungan para pengajar atau relawan agar selalu selaras antar tempat pembelajaran untuk mengetahui apa saja yang harus dibaiki dan ditingkatkan demi kebaikan komunitas Mengajian.Si dan juga demi peserta didik dalam pembentukan generasi Qur'ani

3. Sebaiknya dibuatkan kurikulum pengajaran agar setiap pengajar atau relawan memiliki pegangan dan pedoman dalam memberikan pembelajaran untuk peserta didik sehingga antar tempat pembelajaran memiliki keselarasan baik dalam sajian materi ataupun penilaian.
4. Bagi peserta didik komunitas Mengajian.Si hendaklah memiliki rasa semangat dalam belajar khususnya dalam belajar Al-Qur'an yang mana Al-Qur'an akan memberikan syafaat-Nya di akhir kelak dan memiliki perilaku yang baik yang berjiwa Qur'ani.